

# Spectacle



Vendredi 7 mars, à l'école, nous avons assisté à un spectacle. Ce spectacle s'intitule :  
« Il était une fois la forêt »



C'est l'histoire de Plumette, une petite chouette qui vit au fond de la forêt, dans un vieux charme noueux. Un jour, elle veut découvrir cette grande forêt ; elle sort de sa cachette. Mais Plumette se perd. Jamais elle n'aurait du quitter son nid douillet ! Arthur et Adèle découvrent Plumette et n'hésitent pas à s'enfoncer dans cette forêt, à la recherche du vieux charme noueux.

Dans ce spectacle, les élèves ont pu découvrir ou redécouvrir des contes traditionnels : le petit Poucet, la belle au bois dormant, les 7 nains, Hansel et Gretel.  
Ils ont également découvert les animaux de la forêt : le cerf, le sanglier, les oiseaux,....

Plumette



Arthur et Adèle

